



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-
Württemberg

COACHING-PROGRAMM

Coaching-Programm für die Personalentwicklung in KMU-Betrieben



@Contrastwerkstatt, stock.adobe.com

Eine systematische Personalentwicklung und kontinuierliche Weiterbildung der Beschäftigten ist ein wichtiger Erfolgsfaktor für Unternehmen. Damit sich auch kleinere und mittlere Unternehmen dieser Aufgabe verstärkt zuwenden, fördert das Wirtschaftsministerium entsprechende Coachings durch Beratungsunternehmen.

Die Beratungsunternehmen erarbeiten mit den Unternehmen passgenaue Personalentwicklungskonzepte für deren Belegschaft. Darauf aufbauend werden Empfehlungen für den individuellen Weiterbildungsbedarf der Beschäftigten entwickelt und entsprechende Fördermöglichkeiten aufgezeigt. Die Qualifizierung des Personalstammes ist angesichts der demografischen Entwicklung ein wirksames Instrument zur Fachkräftesicherung, bei dem auch die Beschäftigten selbst profitieren und ihre beruflichen Perspektiven verbessern.

Die zum Start des Programms festgelegte Fördersumme in Höhe von 2,75 Mio. Euro war trotz einer finanziellen Verstärkung schon vor dem ursprünglich geplanten Ende des Förderzeitraums ausgeschöpft. Damit konnte das Förderziel vollumfänglich erreicht werden. Das Coaching-Programm Personalentwicklung und Weiterbildungsberatung wurde daher zum 4. Oktober 2023 eingestellt.

Achtung: Es können keine Anträge mehr gestellt werden!

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/arbeit/berufliche-weiterbildung/coaching-programm>